

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Lena Hovivyan, MA

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 25.09.2024 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, kostenlose Fahrradständer in der Nähe vom Sandstrand „Arena Beach“ einzurichten.

Begründung

Arena Beach, der neue Badestrand in Wien, ist sowohl mit öffentlichen Verkehrsmitteln als auch mit dem Fahrrad gut erreichbar. Da viele Badegäste den neuen Sandstrand mit dem Fahrrad besuchen, fehlt es jedoch in der Nähe an geeigneten Fahrradständern. Um den Besuchern einen angenehmen und sorgenfreien Aufenthalt zu ermöglichen, wäre es empfehlenswert, beim Arena Beach ausreichend Abstellmöglichkeiten für Fahrräder bereitzustellen.



Das Foto wurde am 07.09.2024 aufgenommen